



CASA DE BURGOS

VIAJE A LA RIBERA DEL DUERO

Días 21 y 22 de junio

En este viaje visitaremos:

ARANDA DE DUERO: Municipio y ciudad del sur de la provincia de Burgos atravesada por el río Duero. Aranda se asienta sobre un subsuelo minado por antiguas bodegas. En el recorrido por su recinto urbano descubriremos algunos palacios y casonas. A su gran patrimonio monumental se une su gastronomía basada en el lechazo asado y los excelentes vinos de la D. O. Ribera del Duero. Los monumentos más destacados que visitaremos acompañados por una guía son: **La iglesia de Santa María la Real**, símbolo de la villa, con la bellísima y espectacular fachada del gótico isabelino del siglo XV; visitaremos su interior y admiraremos su estructura gótica y sus diferentes capillas. Luego visitaremos el barrio más antiguo de la villa con **La iglesia de San Juan**, junto al Duero y el Bañuelos (puente de Tenerías); construcción gótica de elegante portada de arcos apuntados sostenidos por delicados capiteles y una imagen del Bautista. Seguimos por **La Plaza Mayor** donde visitaremos **CIAVIN** (Centro de Interpretación de la Arquitectura asociada al Vino), y visitaremos **La Bodega Romellón**, construida en el siglo XV, nos adentraremos en sus entrañas y acabaremos con la degustación de un vino y aperitivo.



PEÑARANDA DE DUERO: Bonito pueblo de la Ribera del Duero que en 1974 fue declarado **Conjunto Histórico-Artístico**. Desde lo alto del cerro, el Castillo se asemeja a una nave rota anclada en la tierra, y debajo el caserío se extiende en torno a la calle Real y la plaza del Duque donde está el Rollo. La villa cuenta con varias casonas nobles y las típicas viviendas tradicionales de piedra en planta baja y entramados de adobe y madera.



Un guía nos hará el recorrido por esta localidad. Veremos **La ex colegiata de Santa Ana** mezcla de estilos gótico, barroco y neoclásico; actualmente es un museo. En la plaza está

El Rollo de Justicia uno de los rollos mejor conservados, mide 15 metros de altura y es de estilo gótico isabelino. Este Rollo en su día, reconocía a Peñaranda de Duero como una Villa Señorial con jurisdicción propia. **El Castillo** situado en una colina, domina el paisaje y desde el siglo XV vigila la villa. Está considerado como uno de los mejor conservados de Ribera del Duero; en la Torre del Homenaje está el Centro de Interpretación de los Castillos **La farmacia** una de las más antiguas de España, fundada en el siglo XVIII y aún en funcionamiento. En la plaza está **el Palacio del Conde de Miranda o Palacio de Avellaneda** es renacentista del siglo XVI. **La Muralla**, conserva un pequeña parte y dos puertas de las tres que tenía; **la puerta de las monjas** es la más conocida.



El Monasterio de Santa María de la Vid: Muy cerca de Peñaranda, se encuentra este Monasterio en el lugar donde según la tradición fue encontrada una imagen de la Virgen escondida entre unos pámpanos de vid. Este precioso **Conjunto Arquitectónico** con su iglesia y además una **impresionante biblioteca**, un museo de arte sacro y otro de **monedas y medallas**. Visitaremos este Monasterio.

Gumiel de Izan: En esta localidad, visitaremos la iglesia de **Santa María de la Asunción**, que fue declarada Bien de Interés Cultural en 1962 por su fachada conocida como “**la Petra española**”, por su similitud a la fachada del **Tesoro de Petra** pues tiene dos niveles, uno inferior decorado con seis columnas que aguantan un frontón con relieves, e incluso a la fachada del **Monasterio de Petra**. También visitaremos su interior donde destaca un bellissimo retablo mayor e interesantes capillas. Después habrá una visita guiada a una **bodega típica de la Ribera del Duero** con cata y degustación de sus vinos.



Iglesia de Gumiel de Izan

Puerta del Tesoro y fachada del Monasterio de Petra

REUNIÓN INFORMATIVA: El Miércoles 12 de marzo a partir de las 18 horas.

PRECIO DEL VIAJE: **SOCIOS: 210 €** **NO SOCIOS: 220 €**

Suplemento de habitación individual: 40 €

Forma de pago:

50 € al hacer la inscripción. El resto 160 € a ingresar en los 10 primeros días de abril en la cuenta que la Casa de Burgos tiene en Caja Rural cuyos datos les proporcionaremos. Otra opción es entregar el total (210€) el día de la inscripción.

EL PRECIO INCLUYE:

Pensión completa (almuerzos, cena y desayuno buffet)

Visita a una bodega de la Ribera del Duero con cata de sus vinos y degustación

Visita guiada a Aranda, con entrada a una bodega de siglo XV. (vino y aperitivo)

Visita guiada a Peñaranda de Duero con subida al Castillo.

En Gumiel de Izán visita a Santa María de La Asunción (“la Petra española”)

Visita al Monasterio de Santa María de La Vid.

Guías y entradas a los monumentos.

Recogida del autobús: Estaciones 7,30h; San Fernando 7,40h; Cazoña 7,50h

Teléfonos de contacto: Marian: 942371287 – 680549584 – Paco: 629520569

CON EL PATROCINIO Y COLABORACIÓN DE:

